



... mit der Einpflege der einzelnen Verästelungen ein Modellbaum.



So sieht schlussendlich der fertige Baumrohling aus.



Der Rohling wird im Anschluss braun gespritzt und erhält eine beige Patina. Für den letzten Schritt wird er mit Sprühkleber eingenebelt.



Zum Schluss kann der Baum mit beliebiger Flockage versehen werden. Es empfiehlt sich, ihn in der ausgestreuten Flockage zu «rollen».



Für eine Waldrandszene, wie sie im Hintergrund zu sehen ist, eignen sich die Eigenbau-Laubbäume bestens.